
Protokoll: 

 

Rm Kirsch (SPD-Fraktion) begründet den Antrag. 

 

Baudezernent Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0009/2018). 

 

Die CDU-Fraktion erklärt, dass es wichtig sei die enorme Verkehrsbelastung in Moselweiß zu 

reduzieren. Die FBG-Fraktion bittet darum, die Möglichkeit einer Untertunnelung der Karthause in 

die Überlegungen zum Verkehrskonzept mit einzubeziehen. Die BIZ-Fraktion fügt an, es sollten 

alternative Möglichkeiten zur Verkehrsreduzierung überprüft werden. Eventuell könne die 

Verkehrsproblematik im Rahmen des Kommunalen Investitionsprogramms aufgenommen werden. 

 


